

令和5年9月29日発行 令和5年度学校だより NO. 7 発行元：〒066-0011 千歳市駒里945番地
千歳市立駒里小中学校 ☎ 0123-23-3237

にれの木

【教育目標】
やさしい子
進んで学ぶ子
元気な子



学校ホームページ QR コード

めざす学校像『地域とともに 子どもの夢を育み 笑顔あふれる学校』
学校 HP <http://www.city.chitose.hokkaido.jp/ed/komasato/index.html>

発行責任者：北村 剛



(中学生「中体連新人戦」)

校長 北村 剛

校舎前の木々が深緑から黄色に変化してきました。また、トンボが飛び回り、夜には鈴虫の鳴き声も聞こえ始め、秋の始まりを感じる時期となりました。9月半ばを過ぎては蒸し暑さを感じましたが、下旬に向けて一気に朝晩の気温も下がり始めてきました。保護者及び地域の皆様方におかれましては、益々ご健勝のことと推察いたします。

秋は涼しく過ごしやすいこと、何事にも集中して取り組むことができることから「〇〇の秋」と表現する言葉が多く存在します。「読書」「芸術」「スポーツ」が一般的ですが、「実り」「食欲」のような言葉もこの時期に聞こえてきます。

さて、本校では「朝読書」を実施しております。登校した後、自分の好きな書物を読む時間です。「読書」は、現在から過去や未来に行き、世界中の様々な土地に出向いたり、自分の知らないことや知恵や知識を与えてくれるものです。また、感動を与えてくれたり、自分の心を豊かにしてくれたり、時には自分の考え方や生き方まで影響を及ぼすこともあります。さらには、文章を理解する力が高まることから、国語以外の教科においても必要な力（＝読解力）が身につきます。本（文章）を読むことで頭の中で想像したり、筋道を立てて考えたりする、いわゆる“**思考力**”を高める訓練にもなります。そして、優れた文章に数多く触れることは、“**表現力**”を高めることにもつながります。「本を読むこと」は、「**見えない学力を育てる**」と表現する人もいます。

本校では、既存のコンピューター室を改装し、図書室として毎日児童生徒らに開放しています。大変うれしいことに、本校には多くの書籍があります。また「本間文庫」もあることから、児童生徒たちの“読みたい”“知りたい”“学びたい”という、主体的な読書活動が日常的に行われています。日常的には図書館担当教諭や図書館司書さんが中心となり、本校全教職員も手伝い作り上げた、とても素敵な図書室です。是非とも、この図書室を多くの方々にご覧いただきたく思います。

さて、皆さんはどのような「秋」にしようと考えていますか。季節的にも過ごしやすい状況の中、皆様方には充実した時間を過ごしてほしいと思います。

明日はいよいよ学校祭です

小学生も中学生も歌に器楽に演劇に、一生懸命取り組んできました。開閉式では児童生徒会の工夫がふんだんに盛り込まれていますので、お楽しみに！皆様の温かいご声援をお願いいたします。



《10月の活動予定》

日	曜	活動予定	給
1	日		
2	月	振替休業日	
3	火	バク朝会 学)後片付け 生徒会 草取りDay 市P連合同委員会	○
4	水	児童生徒会役員選挙 会議日	○
5	木	ブックん	○
6	金	前期終業式 PTA親子レク	○
7	土	秋季休業～9日 開校記念日	
8	日		
9	月	スポーツの日	
10	火	後期始業式 児童生徒会認証式	○
11	水	環境整備作業 中)柔道授業 児生協 会議日	○
12	木	中3)総合B	○
13	金	研究会のため臨時休校	
14	土		
15	日		
16	月	中)柔道授業 [CT]	○
17	火	小)就学時健診	○
18	水	避難訓練 児童会	○
19	木	ブックん	○
20	金		○
21	土	土曜授業 中)進路説明会 小)児童総会	×
22	日		
23	月	小)クラブ活動 生徒会 [CT]	○
24	火	中)中文連	○
25	水	会議日 英検 IBA	○
26	木	中)職業体験	△
27	金	諸費納入日	○
28	土		
29	日		
30	月	小)クラブ活動	○
31	火	研究授業 小34年 5時間授業 その他の学年は4時間授業	○

前期の振り返りと後期に向けて

前期が終了します。ご家庭には「あゆみ」や「通知表」が手元に届きますが、頑張りを評価し、今後の励みとなるよう言葉かけをお願いいたします。

さて、「千歳市家庭生活宣言」をご存じでしょうか。

子供に規則正しい生活習慣や学習習慣を身に付けてもらうため、千歳市PTA連合会家庭生活宣言推進委員会が実施している啓発活動です。学校でも玄関や各教室にポスターを掲示しています。

スマホやゲームを1日1時間以上し続けると成績に影響が出るという研究結果もあります。後期に向けて、家庭での過ごし方を今一度家族で考えたり、確認してみたいかがでしょうか。

宣言内容の一部

- 家庭で読書をします。
- 家庭での学習時間の目安は「学年×10分+10分」以上です。(中1は7年生)
- スマートフォンやゲーム、テレビの時間は2時間以内とします。
- 午後9時以降はスマートフォンの使用やゲームをいたしません。
- 悪口や個人が特定される言葉や画像を書き込みません。
- スマートフォンにはフィルタリング設定をします。



「SDGs」って何だろう



SDGsについては、近頃よく見聞きするようになりました。2015年に国連サミットで採択され、国連加盟193か国が2016年から2030年の15年間で達成するために掲げた17の目標です。

駒里の子どもたちにもSDGsの理解を深めてもらおうと、取組を始めました。教室にマグネットを貼ったり、図書コーナーができた、学校司書によるブックトークも行いました。

自分のことだけでなくみんなのことを、今だけでなく未来を考えることを大切にしたいと思います。

[SC]: ｽｰﾊﾞｰｶﾝﾊﾞｰ-来校日 [CT]: ICT 支援員来校日